



Eclipse solar anular en Coyhaique

Cientos de personas se sumaron a las distintas actividades que se organizaron este miércoles para poder observar e informarse sobre el eclipse solar anular, Anillo de Fuego, y que tuvo en la región de Aysén un escenario ideal para poder apreciarlo en toda su dimensión.

Uno de los protagonistas de estas actividades al aire libre y abierta a todo público fue el profesor José Maza Sancho, que logró cautivar con su carisma y didáctica oratoria, a quienes fueron a acompañarlo a la plaza pentagonal de Coyhaique.

El eclipse se desarrolló en un entorno muy propicio para poder observarlo y encantó a quienes no se perdieron detalles de este fenómeno astronómico.

